



Syndicat National Pénitentiaire des Surveillant(e)s



Le Centre Pénitentiaire de Sequedin mitraillé à l'arme de guerre

Cet après-midi, aux alentours de 15h00 le Centre Pénitentiaire de Sequedin a été la cible d'une attaque à l'arme automatique..

Un individu cagoulé, armé d'un fusil de type Kalachnikov, est descendu d'un véhicule signalé volé et a ouvert le feu en balayant l'entrée de l'établissement. Après avoir tiré, l'agresseur est remonté dans le véhicule et a pris la fuite. Le ou les auteurs de cet acte sont actuellement activement recherchés.

11 Douilles ont été retrouvés sur place et 7 impacts ont été relevés sur la façade d'entrée du Centre Pénitentiaire.

Par chance, aucun agent n'a été blessé.

La sécurisation des établissements pénitentiaires de la république ne semblent pas préoccuper nos dirigeants.

Cette situation n'est pas sans rappeler un incident similaire survenu le 19 mars 2015, lorsque la Maison d'Arrêt de Nîmes avait également subi une attaque à l'arme automatique, avec 12 impacts de munitions de Kalachnikov relevés sur la façade d'entrée.

Cette nouvelle attaque contre un symbole de la République, cette nouvelle provocation, cet acte de guerre, où fort heureusement aucun blessé n'est à déplorer, prouve si besoin était, qu'il y a Urgence à revoir la Politique Pénitentiaire qui a considérablement affaibli la sécurité extra et intra-muros de nos prisons (fermetures de miradors, arrêt des fouilles systématiques, service dégradés, des milliers de Surveillants non remplacés etc..).

Le S.P.S qui partage l'émotion des personnels du Centre Pénitentiaire de Sequedin, de leurs familles, tiens à leur témoigner toute sa solidarité et son soutien indéfectible.

Le 28. 08. 2024

le Bureau National